



TZ Neuhausen
Sekretariat
8212 Neuhausen am Rheinflall

www.tzneuhausen.ch
kutu@tzneuhausen.ch

Neuhausen, 29. März 2021

Gute Leistungen am Rhyfallcup

Kunstturnen Knapp 200 Turnerinnen am Rhyfallcup.

Am letzten Wochenende ging der 22. Rhyfallcup 2021 über die Bühne. Es war der nachgeholt des Jahres 2020, der wegen der Coronapandemie ausgefallen war. 200 Turnerinnen fanden den Weg nach Neuhausen an den Rheinflall. Erstmals in der Geschichte des traditionsreichen Rhyfallcups gab es keine Zuschauer. Damit es zu möglichst wenig Kontakt unter den Vereinen kam und um das Ansteckungsrisiko auf ein Minimum zu beschränken, hat das OK des Rhyfallcups unter der Leitung von Hedy Mannhart ein Coronaschutzkonzept erarbeitet und bewilligen lassen. Dieses wurde am Anlass strikt eingehalten. Der Ein- und Ausgang für die Turnerinnen war getrennt, Einturnen fand in Sektoren statt. Bei der Rangverkündung traten nur die ersten drei Turnerinnen einzeln vor. Die Abgabe der Auszeichnungen und Einheitspreise gingen jeweils an die TrainerInnen. Festwirtschaft gab es keine, nur Take-away. Fazit: beim 22. Rhyfallcup war alles ein wenig anders als sonst. «Aber wir waren dankbar, dass wir den Rhyfallcup durchführen durften», so Katharina Rapold vom TZ Neuhausen. Die Turnerinnen waren mit viel Engagement dabei. Der Trainingsrückstand durch den Lockdown war aber deutlich spürbar. So muss in den nächsten Trainingswochen viel an Spannkraft und Disziplin zugelegt werden, um bei den nächsten Wettkämpfen in der Rangliste nach vorne zu rücken. Sportlich hervorzuheben ist Gianna Verrilli aus Hemishofen. Sie brillierte im Programm 6. und holte sich dank einer tadellos gelungenen Barrenübung gleich die Goldmedaille.

TZ Neuhausen
Katharina Rapold